

## Lanza el gobierno la versión 2.0 del portal de empleo (El Financiero 13/12/11)

Lanza el gobierno la versión 2.0 del portal de empleo (El Financiero 13/12/11) Zenyazen Flores Martes, 13 de diciembre de 2011 Presenta nuevos "motores de búsqueda" y "chat" para entrevistas de trabajo. Registra el sitio más de 124 millones de visitas. 12% de las altas en el IMSS proviene del SNE: Lozano. - FALTA ESTABILIDAD Y CALIDAD EN EMPLEOS El gobierno federal lanzó la versión 2.0 del portal del empleo ([www.empleo.gob.mx](http://www.empleo.gob.mx)), que presenta innovaciones como nuevos "motores de búsqueda" de trabajo, ingreso del currículum vitae en video, entrevistas laborales por "chat" y el aviso de ofertas de trabajo vía mensajes de teléfono celular. Otra nueva herramienta es la denominada "match", que consiste en la incorporación de un perfil detallado del desempleado, el cual permanecerá en la página web, a fin de hacer más compatibles a los buscadores de empleo con el puesto para el que las empresas están reclutando. El titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón, indicó que uno de los objetivos de la presente administración ha sido construir una bolsa de trabajo nacional y gratuita. Y esto se logró en una primera etapa el 3 de marzo de 2008, cuando junto con otras medidas que anunció el presidente Felipe Calderón para apoyar la actividad productiva, la inversión y el empleo, se hizo la presentación de la primera versión del portal del empleo, cuyo antecedente fue [www.chambanet.gob.mx](http://www.chambanet.gob.mx). De entonces a la fecha se han registrado 124 millones de visitas en el portal, no sólo de desempleados, sino también de quienes buscan información, capacitación en línea, orientación vocacional o información estadística. Se calcula que se ha podido colocar en un trabajo o en una ocupación productiva a cuando menos un millón de mexicanos. En la presentación de la versión 2.0 del portal, que se realizó en la residencia oficial de Los Pinos, Lozano aprovechó para dar un breve balance del Servicio Nacional de Empleo (SNE), integrado, entre otros programas, por dicho portal. Refirió que en lo que va del presente sexenio, el servicio ha atendido a alrededor de 17 millones de personas, de las cuales se ha colocado a 4.3 millones. "Tenemos el dato de que aproximadamente 12 por ciento de las altas en el IMSS provienen" del SNE. Vinculación En su intervención, el director de la Oficina para México y Cuba de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), Thomas Wissing, consideró que el portal de empleo versión 2.0 cumple con la función de articulación para ampliar la cobertura y la calidad del servicio público de empleo. "Las cifras de colocación son un indicador importante para medir la eficacia, pero más que promover cualquier chamba se propone incidir en la calidad del empleo o en el trabajo decente, es decir trabajos productivos y justamente remunerados, que generen valor para la sociedad; empleos que permitan la libertad de asociación y promuevan la igualdad laboral. "Los puestos de trabajo que se oferten en el nuevo portal, no deberán poner en riesgo la seguridad y la salud de los trabajadores, sino que aseguren su protección social y que cumplan con las normas internacionales de trabajo." Por su parte, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gerardo Gutiérrez Candiani, confió en que esta nueva herramienta contribuirá a reducir los tiempos y costos de contratación, y a vincular de manera más eficiente los perfiles y las vacantes ofertadas. "Estamos seguros de que también ayudará al sector empresarial a conseguir los recursos humanos que ayuden a crecer ( ) Más de 149 mil empresas y negocios de todos los giros, tamaños y regiones del país se están beneficiando con el SNE. Nos comprometemos a coadyuvar para lograr buenos resultados."